

THILLOMBOIS Événement

Un final en beauté pour la biennale équestre

Près de 11 000 spectateurs accueillis par quelque 200 bénévoles. La biennale équestre a confirmé sa bonne santé et sa dimension populaire. Au gré des démonstrations, les superlatifs n'ont pas manqué pour qualifier les prouesses de la compagnie Hasta Luego ou celles de Lorenzo...

Final en beauté pour la biennale équestre au château de Thillombois. Avec un nombre approchant les 11 000 spectateurs, Connaissance de la Meuse,

a réussi son pari. Hasta Luego & compagnie, Lorenzo font partie des meilleures formations et sont les maîtres en matière de voltige sur chevaux en liberté. Lorenzo, « l'homme volant » est le seul au monde à pratiquer en poste hongroise (debout sur ses chevaux). Pour les organisateurs, ce fut considéré comme « un honneur » de recevoir un artiste de cette renommée qui se produit pour les plus grands : cour d'Angleterre, Émirats arabes, Qatar....

La biennale équestre a confirmé sa réputation une nouvelle

fois et le passage de la Garde Républicaine a confirmé cet excellent millésime qui tient aussi aux relations entre les troupes, les dirigeants et les bénévoles. Pour preuve, la présence, cette année encore, du speaker Pascal Laurençon, ancien major au régiment de Cavalerie de la Garde Républicaine, cavalier lui-même, qui, bien qu'en retraite, est venu des Yvelines, en ami, pour présenter les formations.

Un pèlerinage à Bulainville

Christophe Hasta Luego est revenu, en famille, au milieu d'une autre que forme l'association Connaissance de la Meuse, riche de près de 200 bénévoles pour la bonne tenue de la biennale équestre. Quant à Lorenzo, il s'est prêté après chaque représentation à une séance de dédicaces. On a découvert lors de conversations et en lisant son livre, que la Meuse ne lui était pas inconnue, puisqu'il passe dès qu'il le peut, sur la tombe de son grand ami, son maître palefrenier, Germain Jeunot, au cimetière de Bulainville, un village proche de Thillombois.



Le major Pascal Laurençon et Lorenzo lors des séances photos dédicaces.



Un final en beauté pour la biennale équestre à Thillombois.

D'autres rendez-vous à venir

Jean Luc Demandre, président de l'association Connaissance de la Meuse a remercié dimanche soir tous les maillons de la chaîne qui ont œuvré pour la réussite de cette biennale : Les partenaires pour leur soutien, les bénévoles pour leur travail remarquable depuis des semaines et à qui il donne rendez-vous dès jeudi pour le démontage et, avec émotion, les troupes pour leur remarquable prestation. Rendez-vous dans 2 ans pour d'autres aventures équestres et en attendant, entre autres, à Thillombois les dimanches 17 et 24 novembre pour la féerie autour de Saint Nicolas.